



Unicaja renueva su convenio con el Parque Científico y su 'U-Talent-Hub'

Ambas instituciones se comprometen a fomentar el desarrollo tecnológico e incentivar la cultura emprendedora

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Unicaja Banco y el Parque Científico de Universidad de Salamanca, a través del director territorial de la entidad bancaria en Salamanca, Manuel Rubio, y el vicerrector de Economía de la Usal, Javier González Benito, renovaron el convenio de patrocinio del 'U-Talent-Hub', por el que ambas instituciones se comprometen a fomentar el desarrollo tecnológico e incentivar la cultura emprendedora.

Mediante este acuerdo, Unicaja Banco manifiesta, un año más, su «compromiso con la dinamización del tejido empresarial local», favoreciendo la realización de actividades orientadas al fomento y apoyo del emprendimiento y el desarrollo de proyectos innovadores en el entorno del Parque Científico de la Usal, donde radica el espacio de-



Manuel Rubio y Javier González.

nominado 'U-Talent-Hub', informó Unicaja Banco.

En paralelo, la entidad patrocinará los talleres y eventos que se organizarán en el Parque Científico sobre financiación empresarial, ciberseguridad, gestión de equipos de alto rendimiento, herramientas

para la gestión de empresas, los pactos entre socios y la protección de datos en compañías tecnológicas. También se apoyará la denominada 'First Lego League Salamanca', un torneo dirigido a escolares de la región en el que se buscan soluciones, mediante la robótica, a problemas del mundo real.

Este convenio se enmarca dentro de las diferentes acciones realizadas desde Usal Emprende, ecosistema de emprendimiento de la Universidad de Salamanca, que apuesta por el fomento del emprendimiento y la innovación en la comunidad universitaria, fomentando el desarrollo de nuevas empresas e impulsando su visibilidad socioeconómica e internacional a través de la plataforma 'U-Talent-Hub'.

'U-Talent-Hub' es un espacio formado por las empresas instaladas en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, los emprendedores de la institución académica y todas aquellas empresas que colaboran con el Estudio salmantino y dedican parte de sus recursos a la investigación y la innovación.